

Bajo el lema: “Escuchar, sentir y jugar: el corazón guía el juego”

Pedagogía en Educación Física UMAG organizó torneo de goalball

● Universitarios vivieron en primera persona la experiencia de disputar un deporte adaptado para personas ciegas o con discapacidad visual.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Estudiantes de cuarto año de Pedagogía en Educación Física de la UMAG, en conjunto con el docente Daniel Cárdenas, organizaron la Copa Ludwig de Goalball que se disputó en el gimnasio de la casa de estudios.

Hubo seis equipos en competencia, la gran mayoría conformados por estudiantes de la carrera, quienes se desafiaron a vendar sus ojos y realizar este deporte siendo orientados por el cascabel que contiene el balón.

Esta disciplina fue creada especialmente para personas ciegas o con discapacidad visual. Se juega entre dos equipos de tres jugadores cada uno, utilizando una pelota sonora y antifaces para garantizar la igualdad

de condiciones. El objetivo del juego es lanzar la pelota hacia la portería contraria, mientras los jugadores defensores intentan bloquearla con el cuerpo y devolverla en un tiempo de 10 segundos al equipo rival hasta anotar un gol.

Una de las estudiantes que participó de esta experiencia fue Aranza Burgos, quien comentó su experiencia de participar de este deporte adaptado que forma parte de la malla curricular de la carrera.

“Este deporte lo vemos dentro del ramo para entender más o menos el tema de las personas ciegas y lo que viven día a día. Ya ver el tema de un campeonato como tal y hoy día en este año la magnitud que tuvo este campeonato, la verdad que estuvo muy interesante, estuvo muy entretenido. (El Club) Fortaleza ha sido un

buen acompañante no nosotros en la universidad, así que la amistad está, es entretenido conocer su forma de vida y así que eso la verdad es que es algo bien gratificante” expresó.

Por su parte, Cárdenas -quien además de ser docente de la carrera también es entrenador del Club Deportivo Fortaleza- sostuvo que los jóvenes “han demostrado una buena organización en conjunto con los demás equipos de la carrera. Así que creo que para el próximo año esperamos seguir con esta organización y mejorarla cada vez más”.

Quien estuvo atento a cada jugada de este torneo fue el seremi de Deporte, Alejandro Olate, quien resaltó la organización de este evento que visibiliza la práctica de este deporte paralímpico en Magallanes: “La inclusión, por sobre todo, como



El deporte unió a estudiantes y al Club Deportivo Fortaleza que representa a Magallanes en esta disciplina paralímpica.

dijo la profesora Cristina Férbol (jefa de la carrera) es fundamental para poder sensibilizar al resto de la comunidad. Nadie está ajeno a poder tener algún tipo de problema en ese sentido y lo que hace el deporte es unir, es borrar frontera y

son ellos los principales actores. La verdad es que la inclusión es la parte más y perfecta con el deporte adecuado”, complementó.

Tras este exitosa organización, no se descarta poder realizar una futura versión el próximo año.